



PRI pide poner fecha para votar la reducción de jornada laboral mientras que AMLO sugiere posponerla

Rubén Moreira expuso que no se puede retardar más la aprobación para reducir la jornada laboral en México

Por Omar Tinoco Morales



Luego que este 12 de marzo el presidente **Andrés Manuel López Obrador** pidió al **Congreso postergar la aprobación de las reformas para reducir la jornada laboral, el doble aguinaldo y la ampliación de la licencia de paternidad a 20 días**, el Partido Revolucionario Institucional (**PRI**) en la Cámara de Diputados pidió poner fecha para la votación de estas medidas.

El coordinador de la bancada tricolor en San Lázaro, **Rubén Moreira Valdez**, solicitó a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que se programe la discusión y votación del dictamen sobre la reducción de la jornada laboral.

Esta propuesta fue apoyada por la fracción parlamentaria de Movimiento Ciudadano y el Partido del Trabajo.

“Hace rato en la Junta de Coordinación Política pedí que ya se votara, y fue secundado por el Partido del Trabajo y por MC (...) que ya se programara la votación de la semana de 40 horas”, dijo el diputado priista a medios de comunicación afuera del recinto legislativo de San Lázaro.